

Sucesión de accidentes.— El día 30 de agosto último, lunes, a eso de las 8 de la tarde, cuando el vecino de nuestra ciudad José Serrats Oriol con su carro cargado de troncos se dirigía al almacén que el Sr. Gay tiene en la calle de San Isidro, tuvo la desgracia de resbalar con tan mala fortuna que al instante fué arrollado por su propio carro. Recogido enseñado por camilleros de la Cruz Roja Local y Guardia Urbana, el desgraciado Serrats fué trasladado al Hospital Municipal, recibiendo la asistencia de primera intención del Dr. Rubió, quien diagnosticó desde un principio la fractura de las dos piernas al mismo tiempo que mandaba trasladar urgentemente el accidentado a Gerona. Este ingresó, más tarde, en la Clínica La Alianza de aquella capital.

* * *
El jueves último, día 2, serían cerca las 11 de la mañana que otro accidente se producía en una de nuestras calles. El coche B. 87110 conducido por su propietario D. Rufo Princep y teniendo a su lado a su esposa Dña. María Vicens fué a chocar con un poste de la línea eléctrica situado frente a la fábrica de gas, en la carretera de Palamós. Fué la causa, el que se introdujera en el interior del coche un abejorro y el Sr. Princep pretendiera ahuyentarlo con las manos, pero se produjo ello con tan mala fortuna, que el coche desvióse de la carretera para dar de lleno al poste de referencia.

Recogidos los desgraciados esposos por unos transeuntes e instalados en un taxi que casualmente pasaba por aquel lugar, fueron trasladados inmediatamente al consultorio del Dr. Casals, de quien recibieron toda la asistencia necesaria. La señora presentaba toda la cara completamente herida por diversos cortes producidos por la rotura de los cristales.

Según parece, al atardecer del mismo día, desde el domicilio del Sr. Casals, fué reintegrado el desgraciado matrimonio a su hogar, en San Pol.

Intervención quirúrgica.— Días atrás, sufrió una intervención quirúrgica, en un clínico de Gerona, nuestro venerado y apreciado amigo, Rvdo. D. Gumersindo Vilagrán, Cura Párroco de Bell-lloch.

Ni que decir tiene, como deseamos al Rvdo. Gumersindo un rápido restablecimiento y verle pronto reintegrado a su cotidiana vida de apostolado.

Estudios universitarios.— Ha marchado a los E. E. U. U. de América del Norte, para cursar sus estudios, el hijo mayor de nuestro amigo José M.º Viader, conocido industrial de nuestra ciudad.

Deseamos que el éxito corone a semejante empresa.

Primicias de otoño.— Producto de las últimas lluvias, han sido las setas que el sábado pasado hicieron su aparición en nuestro mercado. Los típicos «retxos» se mostraron a los ojos de curiosos y compradores, los cuales se cotizaron al precio de entre 12 a 15 pesetas libra o sea al precio unitario de 30 a 37'50 pesetas el kilogramo, que esto es lo que sirve de enseñanza en los estudios primarios.

El comentario cada cual podrá hacérselo, consultando los «30 años ha» de este mismo número, tiempo en el cual hizo también su aparición este tesoro de la tierra.

DIETARIO

Necesidad de una ambulancia

Dos, y quizá a estas horas, más, han sido los accidentes de circulación que últimamente la ciudad ha sufrido en sus entrañas. Es triste para todos el tener que reseñar estos luctuosos actos. Triste, primero, para las personas afectadas. Triste, luego, para todos cuantos sabemos comprender que el dolor ajeno es el nuestro, es el de todos.

Y este dolor, este sentimiento popular, se traduce en cada uno de estos casos dolorosos en una asistencia espontánea, en un querer hacer algo, en un prodigar todos los cuidados posibles habidos y por haber, a aquellas personas que fueron alcanzadas por el accidente o desgracia casual.

No obstante, cuantas veces estos desvelos pueden llegar a estériles. Una vida accidentada en plena calle o avenida, puede o no puede sobrevivir, según sean las disponibilidades materiales de los asistentes.

Quizás el peligro de nuestra vida, actualmente, corra parejas con nuestra física manera precipitada de vivir. Lo pregonan desgraciadamente, estos accidentes de circulación ya demasiado frecuentes. Pero la realidad es esta.

De ahí que cada día que pasa, tome más cuerpo la iniciativa sobre la adquisición de una ambulancia para nuestras necesidades de urgencia.

Una litera no es bastante, parece sentenciar el llamamiento. Un minuto puede ser mortal y no obstante es-

te minuto puede ser salvado felizmente por una ambulancia. Tal es el aldabonazo dado en el corazón de los guixolenses.

Y éstos, que ante el dolor ajeno supieron siempre medirlo y captarlo en toda su plenitud haciéndoselo suyo, sabrán ahora también medir igualmente el alcance de la consecución de este anhelo popular cifrado en una ambulancia.

NOTICARIO DEL MAR

Mv. «Cala Mondragó» España, procedencia Huelva y con destino Palma de Mallorca. Bm. «Joliette» Francia, procede de Génova. Mv. «Chacartegui II» España, procedente de Sevilla. Bm. «Ponzano» Inglaterra, procedencia Barcelona; los tres con destino a Valencia. Bm. «Dido» Holanda, procede de Nápoles y destino Alicante. Bm. «Palomares» Inglaterra, procede de Palamós y con destino Valencia. Mv. «Rada de Palma» España, procedencia Lage y destino Barcelona.

DE SOCIEDAD

El día 1.º de este mes, tuvo lugar en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, el bautizo del primer hijo de nuestros amigos, el matrimonio Casademont-Mallol. Al bautizado se le impusieron los nombres de Enrique, Pedro y Arturo, siendo padrinos su abuelo materno don Pedro Mallol y su tía D.ª María Casademont, hermana del padre del recién nacido. Enhorabuena.

SE HA ENCONTRADO

en la playa de la Conca, una alianza de boda.

Para informes dirigirse a la Residencia ROVIRA de esta ciudad.

Se necesita AYUDANTE
Peluquería **ISIDRO**
San Antonio, 13



isidro

PEINADOS - PERMANENTES - TINTES

San Antonio, 13 Teléfono 371

Electricidad - Lampisteria
Calefacción - Saneamiento
MUCHOS LE DIRAN QUE
PUEDEN HACER UNA
INSTALACION, PERO VD.
DEBE ASEGURARSE QUE
SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías
JUAN PUIG
Verdaguer, 13 - Teléfono 161

RADIOS
DE LAS MEJORES MARCAS
Reparaciones de Radio por personal técnico
DISCOS
con las ULTIMAS NOVEDADES

Hostal de La Gavina

Aguas carbónicas
La Mascota